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ATA NÚMERO CENTO E OITENTA E SEIS

Aos treze dias do mês de março do ano dois mil e vinte e três, pelas vinte e uma

horas, reuniu em sessão extraordin¿ária a Assembleia de Freguesia, com a presença da

Presidente Ana Catarina Silva Marques, do 1o Secretário Luis Filipe Brites dos Santos,

do 2o Secretário Patrícia Órfão e de Silvana Almeida, Virgílio David, Didier Mónico, Luis

Manso, Isabel Pereira e Artur Jorge e ainda com a presença da Senhora Presidente do

Executivo da Junta de Freguesia.

Período da ordem do Dia:

Assumiu a presidência da Assembleia de Freguesia, Ana Catanna da Silva Marques,

Presidente da Assembleia de Freguesia que após saudar os presentes deu início aos

trabalhos constante da ordem do dia e quanto ao ponto um:

1. Contrato Interadministrativo de Delegaçäo de Competências entre o

Município de Leiria e a Freguesia de Caranguejeiran no âmbito da toponÍmia e

sinalização vertical não iluminada - Adenda n" 3 - Apreciação, discussão e votaçäo;

A Senhora Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente do Executivo que

explicou as linhas gerais da Adenda n.o 3, referindo que o valor a que se refere a Adenda

é idêntico ao do ano anterior. Retomou apalawa a Sra. Presidente e considerando que o

documento foi previamente enviado aos membros da Assembleia, questionou os

presentes se tinham dúvidas quanto ao mesmo ou quanto ao explicado. Não existindo

questões foi o mesmo colocado à votação tendo sido aprovado por unanimidade.

Concluído que se encontra o ponto um, passou-se para o ponto seguinte:

2. Contrato InteradminÍstrativo de Delegação de Competências entre o Município

de Leiria e a X'reguesia de Caranguejeira, no âmbito da execução de obras diversas

- Adenda no 6 retificada - Apreciação, discussão e votação;

Considerando que o documento foi previamente enviado aos membros da Assembleia a

Sra. Presidente passou apalavra à Presidente do Executivo que explicou que a retificação

em causa tornou-se necess¿íria porquanto trata-se de um acréscimo de cerca de 6%o face

ao valor do contrato anterior.

Didier Mónico pediu a palavra, tendo-lhe sido concedida, questionando e comparando

com o documento anterior e que ora se pretende retificar, para dizer que alguns valores
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das rúbricas sofreram alterações. Dada a palava à Sra. Presidente da Junta, explicou

novamente o porquê dessas alterações indo de encontro ao anteriormente explicado. Não

existindo mais questões foi o mesmo colocado à votação tendo sido aprovado por

unanimidade.

Passando para o ponto 3. da ordem de trabalhos:

3. Apreciação e Votação da Proposta dos Planos Provisionais para o ano de 2023 -
Mapa de pessoal e Plano de Atividades da Junta de Freguesia para 2023 -

Apreciação, discussão e votação;

A Sra. Presidente da Assembleia, referiu que tal como os documentos anteriores também

este foi previamente enviado aos membros da Assembleia, pelo que deu a palavraà Sra.

Presidente da Junta para explicar resumidamente o Plano de Atividades.

Questionados os presentes, a Sra. Presidente da Assembleia perguntou aos presentes se

querem colocar questões, tendo Luís Manso pedido apalavra, tendolhe sido concedida.

Luís Manso, questionou:

a) sobre o desenvolvimento e mais detalhes sobre o Parque Infantil tendo ainda

manifestado que, na sua opinião, deveria ser efetuada a divulgação pública do Projeto.

b) sobre o desenvolvimento da Ecopista

c) sobre a limpeza do rio - tendo aqui sugerido que deveria ser utilizado um sistema

diferente do que é efetuado que se resume ao corte de canas, ponderando a época do ano

e a forma de o fazer, e que deveria ter-se mais presente a limpeza de uma forma mais

ecológica. Deveria na sua opinião, serem plantadas mais árvores e mais vegetação para

que as canas não dominem "o espaço" e com isso ir preparando a Ecopista.

d) se existe ou se se vai criar um ponto de água por causa dos incêndios. A Senhora

presidente referiu que está a ser trabalhado esse ponto, com a Proteção Civil e com os

Bombeiros.

e) Quais as iniciativas no âmbito do regadio como abertura de valas. A Senhora Presidente

referiu que sempre que as situações são colocadas são tratadas e/ou enviadas pata a

Câmara de Leiria.
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Foi dada apalavra à Sra. Presidente para esclarecer o questionado: Quanto ao parque

infantil explicou que a ideia é ter um parque que sirva as várias idades das crianças tendo

também um slide, existindo afixado um "esboço" do mesmo na Associação de Caldelas.

Quanto à Ecopista, embora ainda não existe em concreto nenhum projeto, o certo será

"aproveitat" o existente e adequar o espaço ao que se pretende, preservando a natureza.

Informou ainda que é APA que define o plano, tendo, contudo, agradecido as opiniões

que serão tidas em linha de conta tanto quanto possível. Relativamente à questão colocada

sobre o ponto de água para os incêndios a Senhora Presidente referiu que está a ser

trabalhado esse ponto, com a Proteção Civil e os Bombeiros.

Quanto ao regadio a Senhora Presidente referiu que sempre que as situações são colocadas

são tratadas e/ou enviadas paraaCãmara de Leiria.

Pediu apalavra Artur Jorge, tendolhe sido concedida, perguntando como está o projeto

da obra de requalificação da Junta de Freguesia, sugerindo também a sua divulgação

pública. Dada apalavra à Senhora Presidente do Executivo, esta explicou que o mesmo

está atualmente em estudo técnico paratão breve quanto possível se iniciarem trabalhos.

Pediu apalavra Didier Mónico, tendo-lhe sido concedida, referido que não viu no Plano

de atividades nada listado naáreaempresarial e questionou com o que está a ser efetuado.

Dada a palavra à Sra. Presidente esta informou que estão em curso algumas diligências

prévias.

Dada novamente a palawa a Didier Mónico, este questionou:

a) sobre as obras na EN 350, tendo a Senhora Presidente do executivo informado que dia

30 de março haverá uma sessão pública de esclarecimento à população no Auditório do

Centro Pastoral, considerando o tema sensível e de extrema importânciaparaa população,

mas sobretudo para os comerciantes.

b) sobre a formação da equipa de Proteção Civil, tendo a Senhora Presidente referido que

já existiu a formação para os volunt¿írios, tendo havido apenas dois inscritos.

c) sobre o item de Educação, nomeadamente o apoio ao ensino articulado, efetuado

através do IJM. A Senhora Presidente referiu que foi visível na Vila Natal o contributo

do IJM paraa freguesia e que aliás tem sido visível a sua dinâmica, informando que a

Junta de Freguesia apoia o ensino articulado através da atribuição de uma verba mensal

de novecentos euros. Ainda nesta questão, pediu a palavra Luís Manso, tendo-lhe sido
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concedida, sugerindo que se seja esclarecido qual o critério de distribuição desta verba

pelo IJM.

d) porque está a casa situada atrás da Junta inscrita na ação social. A Sra. Presidente

relembrou o que jâ fora explicado anteriormente, ou seja, que estava previsto o

acolhimento de refugiados Ucranianos, podendo, porém, ser agora esse objetivo alterado.

e) o mapa de distribuição de apoios às Associações.

f) Se as verbas da AAAFA's e se as verbas previstas são suficientes e se no período de

Páscoa irão funcionar. A Senhora Presidente respondeu afirmativamente às 2 questões.

Pediu a palawa Isabel Pereira que questionou se existe um protocolo entre o Agrupamento

e a Junta de Freguesia para a orgarização dos tempos livres. A Senhora Presidente

informou que os tempos livres são de orgarização da Càmara. Foi sugerido a

formalização de um protocolo formal.

A Senhora Presidente deu nota de duas iniciativas para breve:

30 de março - Apresentação publica do projeto de requalificação da EN 350

16 de maio - Câmara aberta, onde os cidadãos podem participar

Esclarecidas que se encontram as dúvidas foi o mesmo colocado à votação tendo sido

votado e aprovado por maioria, com abstenção de Didier Mónico, Luís Manso, Artur

Jorge, Isabel Pereira.

Ouanto ao Mapa de pessoal - Foi colocado à votação foi o mesmo votado e aprovado

por unanimidade.

4. Informação do Regime de permanência da Presidente da Junta de Freguesia de

Caranguejeira, ao abrigo do artigo 27.tt DaLeil69l99 de 18 de setembro;

Ponto de mera informação tendo a Senhora Presidente explicado que está a meio tempo

na Junta de freguesia.

5. l"Adenda ao contrato de arrendamento entre a Freguesia de Caranguejeira e a

Altice

A semelhança dos outros documentos o mesmo aconteceu com este, tendo sido

previamente enviado aos presentes. Dada apalavra à Senhora Presidente esta explicou o
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contrato em síntese e que esta adenda refere-se a uma alteração na área, porquanto ter-se-

á que considerar a áreadavedação.

Não existindo dúvidas o mesmo foi colocado à votação tendo sido votado e aprovado por

unanimidade.

6. Outros assuntos.

Pediu apalawa Didier Mónico, paradizer,fazendo questão que conste da presente At4

que deveria ao abrigo do Artigo 57o, n.o 2 ter sido hoje lida e assinada a ata da reunião

anterior o que não sucedeu.

Pelas vinte e três horas, não havendo mais nada a tratar, foram dados por encerrados os

trabalhosagradecendoapresençadetodos.Depois¿"ri¿a,f¿-o-ffihvaiserassinada

pela Presidente da Assembleia de Freguesia e pelos l.o Secretiírio e 2o Secretario.

gilr¿etroheì:o e

Presidente da

l.o Secretírio

2o Secretário ic\c-

otf"Sþar

c9.
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